

La logistique s'invite à Lisbonne

Le secteur logistique du pays a rencontré ses homologues portugais à Lisbonne.

La Chambre de commerce a organisé, jeudi, en collaboration avec l'ambassade du Luxembourg au Portugal, la Chambre de commerce lusobelgo-luxembourgeoise et Aicep Portugal Global, une mission économique à Lisbonne axée sur le secteur de la logistique. Cette initiative, rehaussée par la présence de Sérgio Monteiro, secrétaire d'État pour les Infrastructures, le Transport et la Communication, avait comme objectif de stimuler la coopération entre les opérateurs logistiques des deux pays.

Le Portugal reste un partenaire attractif pour les entreprises luxembourgeoises, entre autres au regard de sa situation géographique et de sa proximité des marchés lusophones d'Afrique et d'Amérique du Sud, mais également en raison du tissu économique innovant et porteur de nouvelles technologies.

Lors de la conférence logistique, Paul Schmit, ambassadeur du Luxembourg à Lisbonne a rappelé qu'il existe de nombreuses relations historiques entre les deux pays que les échanges commerciaux ne reflètent pas, et a estimé que des événements de promotion économique

comme la conférence de ce jeudi sont à même de contribuer à exploiter davantage le potentiel de collaboration.

Sérgio Monteiro, secrétaire d'État pour les Infrastructures, le Transport et la Communication, a poursuivi par un tour d'horizon sur l'ensemble des réformes structurelles majeures au Portugal. Au niveau logistiques, des investissements majeurs sont prévus pour le développement des réseaux routiers, ferroviaires et aériens à travers 59 projets, dont les sources de financement sont à la fois d'origines privée et publique, nationales et européennes.

De son côté, Carlo Thelen, directeur général de la Chambre de commerce et président du Cluster for Logistics a présenté les multiples facettes de l'économie du Luxembourg à travers les secteurs porteurs, à savoir la finance, les TIC, les énergies renouvelables, les sciences de la vie, la logistique et le tourisme.

Le déjeuner de networking qui a suivi a été l'occasion pour les représentants des entreprises luxembourgeoises et portugaises de s'entretenir sur des opportunités concrètes.